

OCIO SOLIDARIO

MARCA TU ELECCIÓN



Yo en calidad de niño/a que va a participar en el proyecto OSO quiero elegir ayudar con mi tiempo libre al proyecto que aquí marco.

'' Sudáfrica: Reforma de Hogares de SIDA - STAESA

El SIDA en África y especialmente en Sudáfrica constituye un problema de primera magnitud. La media de afectados en este país ronda el 11% , superando el 15% en algunas regiones. Esto significa que más de 5 millones de personas padecen la enfermedad en el país.

Muchos padres y madres fallecen por la enfermedad, o sufren graves carencias a causa de ella, y sus hijos quedan desamparados, viviendo en la calle y estando expuestos al hambre, las enfermedades y la delincuencia. Algunos de ellos padecen también la enfermedad, lo cuál hace aún más difícil su incorporación en otros hogares.

Algunas organizaciones como STAESA les proporcionan hogares donde pueden dormir, comer, aprender y librarse de los peligros de las calles de los suburbios sudafricanos.

Este proyecto está situado en Ciudad del Cabo y en Johannesburgo. Las casas donde viven los niños necesitan una reforma importante. Es necesario reformar las cocinas y los dormitorios (añadiendo además algunas camas y mantas, y arreglando los baños). Estos proyectos están localizados en comunidades muy pobres, en las que los niños normalmente duermen en el suelo porque no disponen de camas.

Si eliges este proyecto estarás haciendo posible que algunos más de estos niños, condenados sin culpa desde el nacimiento a vivir una vida de pobreza y sufrimiento, puedan hacer una vida más parecida a la vuestra, aprendiendo, jugando y llegando a la madurez con salud.

'' Sudáfrica: programa de alimentos para los Hogares de SIDA - STAESA

Este proyecto se localiza en Ciudad del Cabo, en el distrito de Rock Lands y en Boksburg, una ciudad de Sudáfrica también. Los niños de esas comunidades están viviendo en la pobreza, llegando a estar varios días prácticamente sin alimentarse. El programa consiste en establecer un suministro periódico de alimentos para estos niños.

Si eliges este proyecto ayudarás a que algunos niños que no pueden alimentarse correctamente tengan acceso a alimentos básicos.

'' Sudáfrica: contribuir a la construcción de un centro para mujeres y niños víctimas de abusos - STAESA

En algunas sociedades africanas la presencia de violencia y abusos hacia mujeres y niños es un problema muy grave. Las víctimas muchas veces ni siquiera tienen una protección legal efectiva y mucho menos social, ya que en algunos ámbitos se tolera e incluso se anima a los hombres a mantener estas conductas.

Este proyecto se sitúa en el distrito de Reiger Park en Johannesburgo. Esta comunidad es notoria por la existencia de abusos a mujeres y niños. STAESA quiere situar en este lugar un centro para la educación social contra los abusos y para la ayuda y acogida de las víctimas. Necesitan nuestra ayuda para erradicar el problema de esta comunidad.

Eligiendo este proyecto pondrás tu grano de arena para hacer posible la construcción de este centro y de este modo ayudar a proteger a los niños de los abusos.

'' Construcción y equipamiento de escuelas y orfanatos- STAESA

STAESA (Students Travel and Exposure South Africa) trabaja en el sur de África, colaborando con las comunidades locales en la construcción y equipamiento de escuelas y orfanatos. Su intención es proporcionar a los más necesitados educación y alojamiento. Sin su ayuda, muchos niños no podrían recibir la escolarización que necesitan para levantar sus países de la grave situación en la que se encuentran. Otros no tendrían donde comer o dormir y deambularían por las calles: en los países pobres, los niños huérfanos e impedidos no reciben la misma ayuda que aquí, llevan una vida muy dura y no tienen porvenir alguno.

OSO trabaja con STAESA desde 2008 en la construcción de un orfanato en Denu, un pueblo costero de Ghana. Allí, a causa de la pobreza, la poca esperanza de vida y la alta incidencia del SIDA, existe una gran cantidad de niños huérfanos sin expectativas más allá de la caridad o de la calle. En el orfanato de Denu acogeremos a esos niños para que vivan dignamente y reciban una educación adecuada.

El orfanato de Denu se encuentra en una fase intermedia de su construcción y necesitamos más fondos para terminar de construir los pabellones y equiparlo. En la página web de OSO (www.ociosolidario.org) se pueden ver fotos del proceso de construcción y más información del proyecto.

Si esta es tu opción, estarás poniendo tu granito de arena para que muchos niños de Ghana reciban educación en buenas condiciones y tengan dónde comer y dormir.

'' Perú: defensa de los derechos de la mujer, niños y adolescentes - Siervas de San José

La violencia contra la mujer, que por desgracia todos conocemos, tiene consecuencias mucho peores en ambientes pobres y más si la mujer maltratada tiene a su cargo niños menores de 6 años. El comité de Madres de Vaso de Leche (Programa estatal de apoyo a mujeres pobres con hijos menores de 6 años), reúne a la población más pobre, con mayor desestructuración familiar y mayores índices de violencia y programa charlas periódicas con ellas en Cangallo, departamento de ayacucho (Perú), pretendiendo mejorar su vida y sobre todo las de sus pequeños.

Trabajan por la defensa de los derechos de esas mujeres y niños víctimas del maltrato y la violencia, por ayudarles en la resolución de conflictos de forma extrajudicial, así como en la asistencia legal.

Eligiendo este proyecto pondrás tu grano de arena en hacer más llevadera la vida de estas madres y sus niños que en su día ya contaban con la dureza de sobrevivir bajo un hogar pobre pero no bajo un hogar con violencia.

'' Cuba: Talleres Juveniles. Barrio de Las Cañas, La Habana - Siervas de San José

En un barrio de mestizaje como éste, con bajo nivel adquisitivo e inestabilidad en el empleo. La alimentación también es deficiente y con escasez en medicinas indispensables.

Por ello, las Siervas de san José desarrollan un proyecto de promoción de jóvenes a través de talleres diversos en la parroquia de este barrio de la Habana.

Desde el año 1994, las Siervas de San José inician este taller de promoción y capacitación para jóvenes, adolescentes y niños en el que se forman para el trabajo manual en distintas destrezas, se forman también en valores humanos que les ayuden en su desarrollo. Los grupos de los talleres son conducidos por distintas monitoras. Tras varios años las siervas de san José junto con las monitoras han visto la necesidad de ampliar los talleres dada la buena acogida que ha tenido en el barrio. Así que quieren realizar talleres de informática, mecanografía, pintura y artesanías, corte y costura y música, promocionando así a unos 60 jóvenes del Barrio de Las cañas en La Habana.

Eligiendo este proyecto pondrás tu grano de arena en la formación de padres jóvenes que podrán conseguir un trabajo y con ello un poder adquisitivo que le permita alimentar a sus hijos adecuadamente. Así como en la formación de sus hijos, pues hay talleres adecuados a todas las edades.

“ Vietnam: Construcción de edificio para Hogar niños huérfanos – Siervas de San José

Mejorar las condiciones de vida de 300 niños y jóvenes así como de 41 huérfanos, es todo un reto. En Ho chi min city, Vietnam, una congregación femenina de religiosas vietnamitas trabajan en ello. Lo hacen no sólo en Ho chi min sino en todo el país desde hace 150 años y hace 15 que tienen el hogar Bien- Hum abierto.

En él se da clase a alumnos de nulos recursos de la zona y se acoge a huérfanos del lugar, Binh Hung. El centro tiene 8 clases para 300 alumnos y 40 huérfanos. Pero esos huérfanos ahora mismo duermen en una de las clases, que es habilitada por la noche como dormitorio.

Eligiendo este proyecto pondrás tu grano de arena para que estos niños huérfanos tengan un lugar digno para dormir y poder separar infraestructuras para chicos y chicas con edades más cercanas a la adolescencia y que requieran un poco de privacidad.

“ Madagascar: Proyecto de Raquitismo – AIMA (Ayuda a la Infancia Madagascar)

Cada 4 segundos muere una persona de desnutrición. El raquitismo es una enfermedad causada por una alimentación deficiente, especialmente por falta de vitamina D, que afecta al desarrollo de los huesos y que llega a provocar incapacidad para caminar. En las zonas pobres de Madagascar uno de cada tres niños la padece.

Si ya la vida en África es difícil no padeciendo ninguna enfermedad, padeciendo una malformación, es mucho más complicado por no decir imposible, si no cuentan con ayuda.

El único medio de tratar esta enfermedad es con las operaciones quirúrgicas. El proceso es lento, doloroso y costoso. Una vez realizado el estudio al enfermo y considerando que sus posibilidades de rehabilitación son prácticamente totales, se procede a la intervención quirúrgica. Antes de acudir al hospital se pone al niño en cuarentena para su desinfección de piojos y otros parásitos y se le abastece de un equipo de aseo, ropa, etc.

Tras una estancia en el hospital de 4 y 6 meses, los niños son acogidos en la Residencia del Buen Remedio hasta su integración total en la sociedad. Una media de 2 años. Es la única Residencia de discapacitados en todo el medio-oeste de Madagascar. En la residencia reciben atención médica y ortopédica personalizada para cada niño, sesiones diarias de rehabilitación y fisioterapia, hay una escuela con dos aulas donde empiezan a estudiar, tiene atención nutricional especialmente concebida para ellos, por ejemplo leche, un producto de lujo en Madagascar.

Cada seis meses tienen revisiones médicas donde se cambian los aparatos ortopédicos, zapatos etc.

Todo este tiempo están bajo la tutela de la ONGD AIMA-FAMI. Pasado este período regresan con sus familias y se intenta que a través de los apadrinamientos puedan seguir su formación escolar.

Eligiendo este proyecto ayudarás a que estos niños enfermos de raquitismo tengan una oportunidad.